

Liebe Weggefährtinnen und Weggefährten,



nun ist die Zeit gekommen, da Ralf und ich uns bei euch melden dürfen.

Bitte habt Verständnis dafür, dass wir erst jetzt über unser neues SEIN sprechen. Erst im September hat uns ein Auftrag ereilt im wahrsten Sinne des Wortes, dass wir eine Aufgabe übernehmen dürfen für die unmittelbare Heilung von Mutter Erde. Es handelt sich um einen kleinen Mosaikstein im kosmischen Gefüge, der an Bedeutung groß ist.

Wir wurden in das schöne Ungarn gerufen. Hier entspringen viele Heilquellen, die Einfluss auf die kristalline Struktur unserer Gewässer haben. Als Informationsträger kommt unserem Wasser für alle energetischen Einflüsse für uns Menschen, für die Pflanzen, unsere Tierfreunde, für die Wesenhaften und Elementarwesen, für alle Elemente, Mineralien und Kristalle, ja für alle Lichtgitternetze eine der wichtigsten Aufgaben zu. Auch unsere Schutzengel, alle kosmischen Wesenheiten, ja selbst unsere Geistführer sind erfüllt von diesen lichtvollen Informationen.

Diese weiter vermittelten Informationen sind herausragend für die Kraft unseres Planeten. Der Aufstieg über die Zeitlinien hinweg in höhere Dimensionen wird mit all unseren himmlischen Begleitern sehr von diesen Inspirationen getragen.



*Yehire Shalom M.H.
(Möge Frieden sein)*

Wir waren sofort im Vertrauen. Unsere Herzen sagten ja zu diesem zunächst als Abenteuer erscheinenden Ereignissen. Erfahren durften wir, dass alles durch die lichtvolle Welt bestens vorbereitet war.

Wir leben nun in einem Haus mit Garten, Garage und Werkstatt. Der uns bestimmte Platz befindet sich in einer Gemeinde mit sehr hilfsbereiten, liebevollen ungarischen Menschen. Türen öffnen sich wie von selbst. Helfende Hände sind zur Stelle, wann immer sie gebraucht werden, ohne durch uns gerufen worden zu sein. Diese lieben Wesen sprechen zu unserem Erstaunen auch in der Regel unsere Sprache. Ab Januar werden wir die ungarische Sprache erlernen.

Unsere Aufgabe haben wir von Adama von Telos im Auftrag unserer lemurianischen Geschwister erhalten. Wir dürfen alle Heilquellen und Kraftplätze im Lande aufsuchen z. B. Bükfürdő, Demjén, Egerszalók, Gyula, Hajdúszoboszló, Harkány, Hévíz, Igal, Lenti, Makó, Mezőkövesd, Miskolc, Tapolca, Pápa, Sárvár, Zalakaros, Budapest.

Mit Unterstützung der lemurianischen Technologie des Kristalls der Heilung (Teloswasserkristall) initiieren wir die Quellen mit den energetischen Schwingungen der neuen Erde und befreien sie zugleich von allen alten Beeinträchtigungen.



Sehr viel für die Heilkraft hängt auch von den Gefühlen, Gedanken, Worten, Wünschen und dem Verhalten der Menschen ab, die diese Quellen nutzen. Da gibt es einiges zu tun.



Vielleicht liegt es daran, dass wir völlig erwartungsfrei sind.

Gestern teilte mir Adama von Telos mit, dass meine Arbeit mit den lemurianischen Kindern in der Akademie des Wissens wohl sehr geschätzt wird. So haben sich einige Hundert von ihnen beim Rat des Volkes gemeldet und gebeten, Ralf und mich hier vor Ort zu unterstützen. Es wurde eine Entscheidung getroffen:

In der ersten Januarwoche dürfen 6 Knaben und 6 Mädchen ihren Wirkungskreis hierher verlegen. Sie werden uns begleiten zu all diesen wundervollen Orten. Es wird noch einige Überraschungen geben, die uns erst zum gegebenen Zeitpunkt offenbart werden.

Unsere Aufgabe besteht nun darin, alles für die Ankunft dieser Wesenheiten vorzubereiten.

Wir sind unendlich dankbar für dieses grenzenlose Vertrauen in unser Wirken hier auf Erden.



Mehrfach hat vor allem mich nun die Anfrage erreicht, ob ich meine bisherige energetische Arbeit der Praxis der inneren Kraft noch fortsetzen kann.

Ja, ihr Lieben. Diese Freiräume dafür werden da sein. Ab sofort läuft alles im kosmischen Sinne über freiwillige Spenden aus der Intuition der Herzen. Lediglich die Heilwerkzeuge bedürfen weiterhin des Energieausgleiches, der von Metatron (Kristall Liebe, Licht und Frieden) und Adama von Telos (Kristall der Heilung) vorgegebenen Werte. Wir alle wissen, dass sie dank ihrer energetischen Kraft auch nach irdischen Vorstellungen unbezahlbar sind.

Wenn ihr euch für all diese neuen Begebenheiten interessiert, so lasst es uns wissen. Erreichbar sind wir weiterhin über meine Webseite, per Telefon und e-mail.

Mit der Kraft des lemurianischen Herzens segne ich euch und Wünsche einen lichtvollen Weg.

Elouise' Maryana Namea und Ralf Chamuel

